

CeBIT

Messe zieht positive Bilanz

[17.03.2005] Mit 480.000 Besuchern hat die CeBIT die Zahl vom vergangenen Jahr gehalten. Der Anteil der Fachbesucher ist weiter gestiegen.

Mit rund 480.000 Besuchern zeigte sich die CeBIT stabil. Der Anteil von Fachbesuchern stieg auf ein neues Rekordniveau von über 88 Prozent. Das Anwachsen der Ausstellerzahl auf 6.270 und ein prognostiziertes Branchen-Wachstum von weltweit 4,3 Prozent für dieses Jahr signalisieren nach Einschätzung der Deutschen Messe eine Trendwende im globalen ITK-Markt. Der Public Sector Parc verzeichnete in Hannover insgesamt 43 200 Besucher - ein Zuwachs von über drei Prozentpunkten. Um deutliche sechs Prozentpunkte gestiegen ist der Anteil der ausländischen Besucher der Messe - von 23 auf nunmehr 29 Prozent. Auch nach Angaben des BITKOM (Bundesverband Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien e.V.) hat die CeBIT 2005 die hohen Erwartungen der Aussteller voll erfüllt. Die Unternehmen begrüßen die zunehmende Internationalisierung der Messe und loben die gestiegene Qualität der Kontakte. Die nächste CeBIT findet von 9. bis 15. März 2006 statt.

(hi)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT